

# 美土里町グラウンドゴルフ大会(本選)

3月18日(日曜日)美土里総合グラウンドで、第1回美土里町グラウンドゴルフ大会が開催されました。

この大会は、これまで開催していた美土里駅伝競走大会にかえて、誰でもが参加しやすい競技会にしようとの思いから開催したもので、美土里町の4つの地域から、それぞれ予選を勝ち抜いた15チームが参加して行なわれました。

## 第1回 美土里グラウンドゴルフ大会

チーム優勝は、横田地区の第5福社区チーム。

地域優勝は、横田地域。

順位	地域	チーム名
1	横田	第5福社区
2	横田	中横田アセラズ
3	横田	第2マグレ
4	横田	第3福社区 竜王
5	生桑	桑田神楽
6	本郷	神幸
7	北	下北A
8	北	日吉うさぎ
9	北	黒瀧
10	本郷	第7福社区
11	北	下北C
12	本郷	第8福社区ニ神シックス
13	生桑	桑田神楽
14	生桑	助実
15	本郷	第10福社区塩瀬



# 北振興会新聞

第67号  
平成24年  
3月29日  
発行

## 北地域の予選会について

3月4日(日曜日)に北地域の予選会を開催しました。

美土里町グラウンドゴルフ大会(本選)に出場できる4チーム枠を競って、10チームと個人5人の参加がありました。

当日の天候は、あいにくの雨。冷たい小雨がそぼ降る中、ぬかるむグラウンドの上で、それでも熱戦が展開されました。

日ごろから練習されているベテランの方、今日始めてスティックを握る初心者の方、保育園児から80歳代まで老若男女が入り乱れて、8ホールのゴールに向けてボールを打ち込みました。

当日のぬかるんだグラウンド状況は、足元も不安定で、そのうえボールがぜんぜん転がらないので、ベテランの方には不利な条件だったようです。力の強い若い方が良く飛ばしていたように見えました。

初めてグラウンドゴルフをした人からも、「これは面白い。誰でもできるし、これから時々やるから、道具を貸してくれえノー。」という声が、ずいぶん多くの方から聞かれました。

あいにくの天候の中、途中で「やめた。」という人は一人も無く、最後まで楽しんでいただいたようです。



成績は次のとおりでした。選手名の敬称は略させていただきます。

<北地域予選会チーム成績表>

順位	チーム名	選手名	合計打数
1	下北Aチーム	山岡、山岡、山岡、畠田、山崎、山岡	161
2	日吉うさぎさん	小笠原、出原、小笠原、西本、立川、権軒	169
3	下北Cチーム	森岡、谷本、茅野、齋藤、谷本、水戸	170
4	黒滝チーム	夏目、貞国、定岡、貞国、尾田、貞国	174
5	中北1	高松、高松、高松、高松、宮崎、宮崎	175
6	北市2	鉄橋、吉長、高広、玉浦、吉田、上野	183
7	北市1	日野田、小原、角田、柏森、中岡、古田	183
8	下北B	谷本、谷本、茅野、畠田、山田、水戸	188
9	北市3	吉長、泉川、泉川、福島、小林川、大内	197
—	日吉かめさん	佐々木、西本、佐々木、中元、中元、中元	192

<個人成績優秀者8人>

順位	選手名	成績(打数)
1	山岡直樹さん	22
2	佐々木智之さん	23
3	高広スガノさん	23
4	水戸眞悟さん	24
5	中岡幹雄さん	25
6	山岡みちよさん	25
7	貞国佑輔さん	26
8	立川研史さん	26



※) 同一打数は、一打および二打、三打の回数により順位を決めました。

今回は天候に苦労させられました。来年度は、もう少し良い時期に開催しますので、どうぞ皆様、ぜひ今のうちから練習しておいてください。

## お礼とご紹介

このたび、北振興会に対し金一封のご寄付をいただきましたので、ご紹介させていただきます。ありがとうございました。

・川名 恭登 様より見舞い返しとして。

# ピカピカの1年生

この4月に、北地域から6人の子供たちが新一年生として、美土里小学校に入学する予定です。

北小学校が閉校になり、以来年数が経過するとともに、子供たちの姿を見ることも減り、さびしい思いをされている方も多いことと思います。

でも子供たちはしっかり成長し、この4月には、新たに6人の子供たちが小学校に通い始めます。まことにおめでとうございます。

地域の皆様におかれては、登下校の時間帯には、しっかりと見守り、健やかに成長するようご配慮をお願いします。

6人の子供たちは、12福社區に1人、13福社區に2人、14福社區に3人の、計6人です。



# 桜を見に行こう

平成19年、日照不足等により花びらも少なくなり衰弱していた、旧北小学校跡地の桜木を再生しようという声が上がりました。

北振興会では樹木医に診断依頼し種々の養生し再生を図りました。結果、幹3.7メートルを誇る桜木は序々に回復し、平成23年の4月には養生後最大の花びらを付けました。

今年は更に多くの花びらを付け皆様を楽しませてくれるでしょう。

4月10日頃から20日間くらいの間をライトアップする予定としています。

再生した北地区のシンボルでもあります桜を皆で観賞し楽しみましょう。



## 新しい消防格納庫が完成

中北の北住宅入口の敷地に建設が進められていた北地域の新しい消防格納庫が完成しています。

これまで、北地域には5箇所の格納庫がありましたが、建物の老朽化や車両の老朽化が進んでいるため、このたび第三分団全体の格納庫として建設されたものです。

車両は、12福社區の格納庫と15福社區の格納庫にあったものの2台体制となりますが、消防団の人数はこれまでと同じで変わりませんので、これまで同様に、消防団の皆さんは地域の安心・安全のために活動されます。

